

En ce mois de décembre, Gérard Jourdain s'en est allé rejoindre son épouse Claude parmi les étoiles.

Si votre pèlerinage ou votre engagement d'hospitalier sur la Voie sud de Vézelay vous a amené à faire étape au refuge de Bouzais près de Saint-Amand-Montrond dans le Cher, vous l'avez certainement rencontré, il était le voisin du gîte. Il vous a parlé de ses occupations, fait visiter l'église du village et vous a fait une démonstration de sa passion, son grand train électrique. Il a certainement partagé avec vous un moment de convivialité vers 17 heures en sirotant une bière, vous avez mangé les légumes de son jardin, qu'il offrait aux hospitaliers avec plaisir. Il a abrité vos vélos ou le harnachement de votre âne et fait sécher vos vêtements dans son garage.

Il vous a peut-être même prêté quelques outils pour effectuer de menues réparations ou bricolages.

Gérard était le voisin rêvé toujours prêt à rendre un service, et la mémoire du Refuge de Bouzais, il connaissait tous les hospitaliers et avait plaisir à en parler lorsqu'il recevait une visite, une carte postale de voyage ou un mot d'amitié de l'un d'eux. Gérard n'avait jamais parcouru le Chemin mais il en avait l'esprit. Pour nous, c'était un pèlerin à part entière, un Grand Acteur du Chemin.

Merci Gérard.

